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≪記事≫ 
 

■ 特集１ 座談会         P１・P２ 

  ～入職 10 年目を迎える仲間たち～ 

 

■ 特集２ グループホーム紹介 

第三光陽苑いずみの活動        P３ 

 

 ■ ICT 機器の活用を始めました！  P４ 

 

■ 法人からの報告        P５ 

令和 2 年度決算報告 

役員・評議員のご紹介 

寄付報告 

編集後記 

 

 

            2021／8／1 発行 

◆光陽苑 

 ／南大泉地域包括支援センター（南大泉地域集会所内） 

◆第二光陽苑 

◆新町光陽苑 

◆第三光陽苑いずみ 

◆上荻ふれあいの家 

◆練馬区立石神井台敬老館（受託事業） 

◆練馬区立南田中敬老館（受託事業） 
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採用動画公開中！！ 
動画は、ホームページから観られます 

泉 陽 会 
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ご利用者も権利を主張されますので、言葉の重み 

や大切さ・対応力を学ぶことができました。 
 

Q  『ではもう少し具体的な話を聞きますね。』 
 

部下の相談に乗ることが多いです。慕ってくれ 

ている・感謝されていると感じることがモチベー 

ションに繋がっています。そうだ！現在、子供が 

２人います。プライベートな時間はなかなか無い 

けれど、部下の思いは無駄にしたくないって思い 

が強いから、やりがいがありますね。 
 

デイサービスで、送迎や入浴・体操など 1 日 1 

   日の役割分担などを決めています。仲間の負担が 

偏らないようバランス良く穏やかにまとめる。こ 

れはやりがいがありますね。 

利用率や目標値と現場からの声のパイプ役も大 

切ですね、波を一本の線にする、平らな波にする 

役割は本当にやりがいがあります。 
 

私は泉陽会に在籍して 10 年と言っても、途中 

で育児休暇など取っているので実際には 10 年 

Q  『皆さん久しぶりに会った仲間もいると思いますが

現在の近況報告等含め自己紹介をお願いします。』 

泉陽会のホームページで動画にも映っている阿 

部です。皆さん久しぶり！リーダーしています。 

    部下もできたから仕事は頑張ってますよ！ 

「疲れてますね。」と言われるのが悔しいので。 
 

４階でユニットリーダーをしています。新町光陽

苑に異動して８年経ちました！今までは決まっ

た事だけをしていれば良かったけれど、今は状況

に合わせて采配するなど頭を使っています。 
 

10 年間ずっと光陽苑の特養で働いています。 

    入居者の事ならば一番知っているっていう自負

があります！あと、子供を産んで職場復帰しまし

た。今働いている・働けるのが大きいですね、職

場に戻れる環境が本当にありがたいですね。 
 

昨年 7 月にフロアー移動し、現在 2 階でリーダ 

ーをしています。元々人見知りな性格でしたが、

ここ 10 年で相手の気持ちを考えた上で会話す

る、目を見て話すことが自然にできるようになり

ました。仕事を居室担当に振ったり、部下から気

づきを貰ったり。上司と部下のパイプ役をしてい

ます。 
 

現在デイサービスでリーダーをしています。 

 これまで特養介護士や敬老館の館長をして、多く

の経験をし視野が広がりましたね。館長はその事

業所の長なので発言に責任が伴います。 

       

 平成 23年度に泉陽会に新卒で入職した同期による『座談会～10年目の同窓会～』をしました。 

当時は光陽苑・第二光陽苑の特養に配属された仲間たち。それぞれがデイサービスやグループホーム、敬老館

などに配属され、一回りも二回りも成長しました。コロナ禍でもあり、なかなか会う機会も減っていますが、 

久しぶりに「同期入職者」という大切な仲間と会い、自然な笑顔と互いに刺激のある座談会となりました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2  

同じ施設で１０年働いていると、良くも悪くも 

   色々見えてくること・逆に見えなくなることが 

   ありますね。入居者への声かけ、言葉遣いの乱 

   れは気になります。やはり自分の親が入っても 

良い施設にしたいですね。これからも自分も気 

をつける・仲間にも注意していきたいです。 

Q   『最後に仲間や部下、介護職を目指す方たちに 

      メッセージをお願いします』 

    とにかく仕事を頑張ります！これからも頑張る 

姿を部下に見せたいです。お互い良い所を気づ 

き合って、仕事を高めたいですね。 
 

阿部というキャラクター、損することもあるけ 

れど（笑）それを乗り越えたから今があるのか 

な。これからもこのまま頑張りますよ！介護職 

を目指す学生はぜひ泉陽会に！私みたいに素敵 

な先輩がたくさんいるから安心してください。 
 

こうして同期で会うのは本当に久しぶりです、 

今までならば終わった後に「お疲れ様！」って 

食事行って飲んだりしていたのに残念…。 
 

やはり新型コロナウイルスで今まで当たり前 

にできた事ができなくなって。介護の仕事も 

色々制限が出たり感染症対策など大変だけど 

みんなでこれからも頑張ろう！！！ 
 

納涼祭や秋祭りの開催、ボランティアの受け 

入れなど、1 日も早く再開できる状況になって 

地域に貢献する泉陽会であり続けたいですね。 

より短いです。でもその節目節目が新たな気持ち 

に切り替える機会になっていますね。 

保育園もあり昼間だけの勤務ですが、入居者のこ 

とは私が一番知っているという自負があります。 

また、リーダーをサポートする役目・立場になれ 

るよう心がけています。 
 

       私も、常に変化する入居者の変化などの情報を 

    仲間や部下から貰い、上司へ報告するパイプ役 

    をしています。でも実際はユニット型特養なので 

なかなかまとめきれない難しさもありますが、入 

居者の笑顔や感謝の言葉が励みになっています。 
 

新町光陽苑に来て３年が経ち、毎年新任職員に 

トレーナーとして就いています。新町での育成プ 

ロジェクトが泉陽会のプロジェクトへ波及した 

ことが嬉しいですね。部下が一定期間で成長する 

姿を見られることがやりがいにつながります。 
 

    私はいつも言うのですが「笑顔」を大切にし 

ています。入居者に１日 1回は必ず笑ってい 

ただける関わりを心がけています。やはり人 

が好き、入居者が好きだからこの仕事を続け

ています。自分も楽しくないと続かないかな

と思っています。 
 
利用者本位、自立支援を大切にしています。 

例えば、デイサービスの送迎って皆さんは 

イメージがつきますか？分刻みで送迎ダイア

は組まれていますが、車イスで乗車していた

だくか？少し時間がかかっても自分で歩いて

乗っていただくか？利用者がいつまでもご自

宅で生活できるよう、できることはしていた

だく・できないことをお手伝いさせていただ

くことを心がけています。 

あと、協調性や多職種との歩み寄り、一つの

円になる大切さを学びました。 



 

 

 

 

 

 

第三光陽苑いずみは、泉陽会で唯一のグループホームとなります。 

平成 17年開設以来、入居者とご家族が安心できる「ホーム」を築き、地域に根差した施設を目指し 

ながら、入居者の皆様がその方らしく生活を送れるよう、より良いケアの追求に取り組んでいます。 
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ICT 機器の活用を始めました！ 

スマートフォンや眠りセンサー等組み合わせて活用しています！ 

ICT（眠りスキャン）が導入されて、

夜間帯の入眠・覚醒状況を把握でき

るだけでなく、ベッドから起き上が

るとセンサーが鳴り、すぐに駆けつ

けられるので事故防止に役立ってい

ます。 

ナースコールが鳴ると… 

※見守りカメラを使用する方には、同意 

をいただいております。 

  同意をいただくようにしています。 

 

ナースコールに連動してお部

屋の様子がスマートフォンに

映し出されます 

見守りカメラ 

睡眠状況・バイタル見守りセンサー 

ベッドマットの下にセンサー

パッドを敷いておきます！ 

眠りの状況、覚醒されて

いる状況が、パソコン画

面で確認できます。 

心拍数・呼吸数等も計測され

夜間の睡眠状況をグラフ化

して確認できます！ 

頭上にあるカメラでお部屋の様

子を映します 

※機器導入や設置状況・台数につい

ては、施設によって異なります。 

なお、導入していない施設もござ

います。 

https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=jnOG8qyY&id=D8F3FA45DC5C8C1FE0D870C5EC43C2E35C25D111&thid=OIP.jnOG8qyYH6pPQhxTi7bT8AHaHa&mediaurl=https://th.bing.com/th/id/R8e7386f2ac981faa4f421c538bb6d3f0?rik%3dEdElXOPCQ%2bzFcA%26riu%3dhttp://www.misaki.rdy.jp/illust/hukushi/kaigo/staff3/sozai/r203.jpg%26ehk%3dAZyeBXcrQw%2bfUd4jsIRX/4%2bDcwl%2bGBWQBIPKMNQGJuU%3d%26risl%3d%26pid%3dImgRaw&exph=700&expw=700&q=%e7%a6%8f%e7%a5%89+%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88+%e7%84%a1%e6%96%99&simid=608049141655630812&ck=96975B315A880AFFF7609115318E326B&selectedIndex=93&FORM=IRPRST
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※詳細等は、ホームページでご確認ください。 

≪敬省略≫ 

  大阪ボランティア協会 

  はじめ葬祭 

 

       （五十音順） 

 

※令和３年４月～令和３年６月にご寄付を戴きま 

した方を掲載しております。 

なお、寄付申込時のご希望により氏名の掲載を 

控えている方々もおります。 

～ 編 集 後 記 ～ 
 
 

 泉陽会が設立して 30 年が過ぎ、高齢者福祉も介護保険制度

の導入で大きく変化してまいりました。そんな中、20 年、30

年と長い間、泉陽会を支えている職員も多くいます。 

 今回は、10 年同窓会を特集しましたが、たくましく成長し、 

福祉の担い手として活躍しています。 

 新たな採用動画で泉陽会の魅力などを発信していますので、

お時間があるときには、ぜひ閲覧してみてください。 
 

〈 法人広報委員：高橋、本田、小林、板橋、神山、荒井、田畑 〉 

＜発行責任＞ 

社会福祉法人 泉陽会 

東京都練馬区西大泉 5-21-2 

☎ ０３－３９２３－５２６４ 

★ホームページもご覧ください★ 

https://senyoukai.or.jp/ 
 
この広報紙は、 

ウチダ印刷株式会社に依頼し作成しております。 

☎ ０４２-４６１-６９０２ 

就労継続支援施設のほっとすぺーす関町に折り作

業、発送等を依頼しております。   

☎ ０３-３９２９-３９１７ 

 改選に伴う新しい役員、評議員をご紹介いた

します。 

理事長 加藤修一  評議員 田島 洋 

理事  高橋三行  評議員 齋藤敬造 

理事  上田竜次  評議員 杉原 昇 

理事  川井真幸  評議員 平野文男 

理事  本田哲也  評議員 鳥羽貞夫 

理事  渡辺洋行  評議員 八巻裕香 

監事  榎本博夫  評議員 丸山晶子 

監事  堀切良一  評議員 今井 伸 


